

「ふるさとを愛し、思いやりとたくましさ

満ちあふれた人づくりをめざして」

令和6年度

第3回高砂みらい千鳥クラブ(荒井小学校学校運営協議会)を開催しました。

先日のオープンスクールでは、学校運営協議会委員の皆様へ荒井小学校の取組についてご意見をいただきました。学力と同時に心も育てる事が大事。先日の避難訓練の様子を見ていたが、幼稚園・こども園と連携しているのが良いと思った。自分の命を守る事の大切さをこれからも指導してほしい。学年に応じて特別支援教育への理解を進め、児童が互いに尊重する大切さを学んでほしい。などのご意見をいただきました。その後、授業参観・絵画展鑑賞をしていただきました。

学校運営協議会を通じて、保護者・地域の皆さまが学校に足を運ぶ機会が増え、子どもたちの豊かな体験活動が充実してきていることが感じられた協議会となりました。

ゲストティーチャーの皆様 ご指導ありがとうございました！！

オープンスクールでは、ヤクルト様による「1年生おなか元気教室」、高砂市役所環境政策課職員様による「5年生環境学習」、校区人権協議会様による「校区人権講演会」等講師を招いて学習を行いました。また、婦人会・老人クラブの皆様との昔遊び体験を行いました。子どもたちは専門的な話を聞き、目を輝かせて食い入るように話を聞いていました。

支援をいただいた皆様はこの場をかりてお礼申し上げます。

一部ですが活動の様子をお伝えいたします。

